LE DEVELOPPEMENT HISTORIQUE DE LA PRESSE REGIONALE ET SES PROBLEMES ACTUELS

Suat GEZGÍN*

Özet

Bu makalede yerel basının sorunlarından söz edilmektedir. Ülkenin gerçeklerine karşı daha bilinçli bir toplum yaratmak için yerel basının çok önemli olduğu konusu üzerinde durulmaktadır. Aynı zamanda, öncelikle ulusal basının sorunlarının çözülmesi gerektiğinin altı çizilmektedir. Ulusal basın ile yerel basının birbirleriyle rekabet etmemeleri gerektiği söylenmektedir. Toplumun gelişmesi için yerel basın desteklenmeli ve ona hayatta kalma fırsatı verilmelidir.

La presse est une des moyens dont l'individu se sert pour pour s'identifier dans la société. Nous rencontrons la presse, comme moyen de récit, en Grec Antique avec Acta Duirna (Les Affaires actuelles de l'Etat) qui est le journal officiel du pouvoir exécutif. Avec l'instutitionalisation des relations entre les dirigeants et les dirigés dans la société, les deux ont cherché à obtenir les moyens de récit.

L'apparition de la presse écrite a apporté la notion de la localisation. Le dévelopement de la sédentarisation sous forme de villebourg, la faiblesse du lectorat et de l'imprimerie ont surgi les journaux régionaux dont les moyens sont limités. On a essayé aussi les journaux qui ont un large domain de distirbutuon. Au 18. et 19. siècles les

^{*} Prof.Dr., İstanl. u Üniversitesi İletişim Fakültesi Gazetecilik Anabilim Dalı Başkanı.

journaux qui se différencient des grands journaux avec ses moyens limités mais plus d'information sont appelés « Presse Régionale »

Les journaux régionaux sont des domains dans lesquels on discute las problems généraux du pays et les problèmes locaux. Ils constituent un monde qui leur est propre et luttent pour survivre. La presse régionale, du point de vue de l'apparition et du développement, a suivi une ligne semblable à celle de la presse diffusée.

La fonction de la presse régionale est divisée en 3 points importants. Ces 3 points sont les suivants.

a)Dans le cadre des relations entre les dirigeant et les dirigés l'annonce des services publics au peuple d'une façon sain et correcte. En outre la constitution de l'opinion publique afin de contrôler les dirigeants.

b)L'annonce des services des municipalités au peuple et l'arrangement des relation entre les citoyens et les dirigeant des municipalités

c)La fonction éducative qui est l'une des fonctions de la presse diffusée gagne une importance dans la presse régionale avec l'identité sociale.

WINTER CONTRACTOR CONT

Toutes ces fonctions ajoutent une différente identité à la presse régionale. La publication des informations locales à côté de celles générales contribue au développement de la région où les journaux sont publiés.

Les individus qui sont infomés sur l'endroit où ils vivent commencent à acquérir la sensibilité contre les problèmes. Cette sensibilité fait paraitre la solidarité pour la résolution des problèmes. Tous ces faits vont contribuer sans doute au développement de la région surtout dans notre pays la presse régionale doit avoir une très grande importance. La presse régionale est importante dans les pays où le développement n'est pas propagé proportionellement. Par exemple pendant la Guerre d'Indépendance les journaux régionaux ont joué un role très important. Dans ce sens la presse diffusée peut valider cette fonction plus largement par rapport à la presse régionale.

La presse régionale informe les gens sur les sujets nationaux. C'est pour cette raison que la presse régionale doit être soutenue et survécue. En examinant les problèmes de la presse il faut tenir compte les différents platformes. La Turquie, vit les problèmes de la presse régionale et de la presse diffusée en meme temps. Avant de citer les problemes de la presse régionale il faut tenir compte les problèmes de notre pays et ceux de la presse nationale. La qualité d'une approche qui n'en tient pas compte est toujours discutable. La Turquie est un pays en voie de développement. La pesanteur des problèmes économiques et la structure culturelle déterminent la qualité de la presse nationale.

Quant aux moyens techniques des journaux publiés en dehors d'Istanbul Ankara et Izmir, 21 % des journaux régionaux utilisent la technique d'off-set. Le reste lutte pour survivre dans les conditions

primitives.

Les journaux régionaux dépourvu des moyens techniques ont des difficultés pour tenir debout contre les grands journaux. D'ailleur les journaux régionaux ne doit pas s'affronter contre les grands journaux parce que leurs fonctions et leurs buts sont différents. Par contre les supplements publiés par la presse nationale pour la région rend difficile la situation de la presse régionale

La presse régionale se trouve à l'ombre des petites entreprises. C'est pour cette raison que son développement est très difficile. Certains d'entre eux s'occupent de l'imprimerie et du journalisme. Ces entreprises sont des petites entreprises transmises du père au fils. Par contre la presse

nationale qui utilise la technique d'off-set est soutenue.

A côté des problèmes économiques la presse régionale a des problèmes sur les élément qualifiés. Après les recherches on a constaté que le niveau d'éducation des éléments est très faible. Un autre problème créé par les conditions économiques est celui de chercher l'information et d'acheter le papier. On peut franchir ces problèmes en se débarassant des problèmes économiques.

On peut supprimer les problèmes de la presse régionale en organisant des campagnes efficaces parmi le peuple. On peut aussi se servir de la puissance d'état à condition que celui-ci ne fasse pas l'ombre sur la presse. Aujourd'hui la presse régionale tient encore debout et ceci nous donne l'espoir. La coopération qui sera réalisée entre la presse

régionale fortifiera sans doute toutes ces espoirs.

